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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) 

Welche Kliniken in Niedersachsen könnten schließen? 

Anfrage der Abgeordneten Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 13.12.2017  

 

Die Braunschweiger Zeitung vom 13. Dezember 2017 titelte zum Thema Krankenhäuser in Nieder-
sachsen „Reimann: ‚Einzelne Kliniken könnten schließen‘“. In dem Artikel wird Sozialministerin 
Reimann weiter mit dem Satz zitiert: „Klar ist, dass einzelne Häuser in der Form, in der sie jetzt be-
trieben werden, nicht zukunftsfähig sind“.  

1. Welche Kliniken sind aus Sicht der Landesregierung nicht zukunftsfähig? 

2. Bei welchen dieser Häuser besteht aus Sicht der Landesregierung die Chance, durch eine 
andere inhaltliche Ausrichtung zukunftsfähig zu werden? 

3. Welche Häuser müssen nach Auffassung der Landesregierung (gegebenenfalls zusätzlich) 
fusionieren, um zukunftsfähig zu werden? 

4. Welche Kliniken sind aus Sicht der Landesregierung in jedem Fall nicht zukunftsfähig und 
müssen geschlossen werden? 

5. Wie würde sich die ersatzlose Schließung auf die jeweiligen Regionen, in denen die Häuser 
liegen, auswirken? 

6. Gibt es bereits Pläne zur Sicherstellung der Versorgung in den fraglichen Regionen und, 
wenn ja, welche? 

 

(Verteilt am 15.12.2017) 
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